

¡Pasa la voz!

Por qué se festeja el Año Nuevo

Año Nuevo es la fiesta que celebra el inicio de un nuevo año. La fecha en que se realiza esta celebración depende del tipo de calendario de cada país, y la más común es la del 1 de enero, del calendario gregoriano, que fue instaurado por el papa Gregorio XIII en 1582 y se utiliza en la mayoría de los países del mundo.

En la actualidad, la celebración de Año Nuevo es una de las principales fiestas en todo el mundo.

Sabías que...

En Nueva York la celebración se concentra en torno a una gran bola de cristal que desciende sobre una multitud en Times Square.

Tradicionalmente, el calendario romano comenzaba el primer día del mes de marzo.

Sin embargo, era en el mes de enero cuando los cónsules de la Antigua Roma asumían el gobierno.

2013						
ENERO						
Lun	Mar	Mie	Jue	Vie	Sáb	Dom
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

Julio César, en el año 47 a. C., modificó el sistema, y creó el calendario juliano. Con el tiempo ha sufrido algunas modificaciones realizadas en tiempos del cónsul Marco Antonio en 44 a. C., el emperador Augusto César en 8 a. C. y finalmente por el papa Gregorio en 1582, que es el que se utiliza hasta hoy.

En España, la tradición es tomarse 12 uvas al compás de las 12 campanadas de la medianoche, la zona de reunión más importante es la Puerta del Sol en Madrid.

Tú y tu familia, ¿cómo festejan?